



El Diputado Federal José Narro Céspedes Encabeza Foro Nacional Indígena y Campesino en Defensa del Maíz Criollo en Xochimilco, CDMX



En un esfuerzo por proteger el patrimonio cultural y alimentario de México, el diputado federal José Narro Céspedes lideró el Foro Nacional Indígena y Campesino en Xochimilco (CDMX), acompañado de organizaciones campesinas.

El objetivo principal del evento fue defender el maíz criollo y rechazar los organismos genéticamente modificados, en una lucha por la soberanía alimentaria y la identidad nacional.

“El maíz no es solo un alimento, es historia, identidad y soberanía. Su defensa es una causa del pueblo de México. Por eso, exigimos su protección en la Constitución y la prohibición del maíz transgénico en nuestro país”, declaró José Narro Céspedes, reafirmando su compromiso con la protección del maíz nativo.

El foro contó con la participación legisladores federales y locales, entre ellos José Carlos Acosta, Daniel Campos Plancarte, Eden Garcés y Erika Rosales Medina, quienes se unieron a la causa para fortalecer la defensa de las raíces mexicanas.

Además, líderes campesinos e indígenas también asistieron al evento, aportando su voz y experiencia en la preservación de las tradiciones agrícolas.

Este encuentro reafirma el compromiso de José Narro Céspedes con la protección del maíz criollo, un símbolo de orgullo y resistencia para las comunidades indígenas y campesinas de México.

<https://pagina24zacatecas.com.mx/2025/02/24/local/el-diputado-federal-jose-narro-cespedes-encabeza-foro-nacional-indigena-y-campesino-en-defensa-del-maiz-criollo-en-xochimilco-cdmx/>